

## Kapolresta Mataram Hadiri Rakor Nasional Peluncuran Gugus Tugas Polri untuk Ketahanan Pangan

Syafruddin Adi - MATARAM.GO.WEB.ID

Jan 14, 2025 - 09:45



Mataram, NTB – Dalam rangka mendukung program prioritas pemerintah terkait swasembada pangan, Kapolresta Mataram, Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara, S.H., S.I.K., M.M., CPHR., CBA., CHRM., mengikuti Rapat Koordinasi (Rakor) peluncuran Gugus Tugas Polri yang diselenggarakan oleh

Mabes Polri pada Senin (13/01/2025).

Rakor tersebut berlangsung secara Zoom Meeting dari Gedung Wira Pratama Polresta Mataram, yang juga diikuti oleh seluruh stakeholder terkait di lingkup Pemerintah Kota Mataram.

### Dukungan Polri untuk Asta Cita Pemerintah

Kapolresta Mataram menjelaskan bahwa Rakor ini merupakan langkah strategis pemerintah dalam mempercepat tercapainya program prioritas Presiden Prabowo.

“Fokus utama pemerintah saat ini adalah mencapai swasembada pangan sebagai pondasi untuk mendukung program lainnya, seperti pangan bergizi,” ungkap Kapolresta.

### Peran Polri dalam Mendukung Ketahanan Pangan

Dalam arahannya, Irwasum Polri menyampaikan bahwa peluncuran Gugus Tugas Polri merupakan bentuk dukungan nyata terhadap Asta Cita pemerintah. Polri telah mempersiapkan empat program unggulan untuk mendukung ketahanan pangan, yaitu:

1. Program Pekarangan Bergizi, memanfaatkan lahan pekarangan untuk pertanian kecil.
2. Program Pemanfaatan Lahan Produktif, optimalisasi lahan tidur untuk meningkatkan produktivitas pangan.
3. Program Pengawasan Distribusi, memastikan kelancaran distribusi hasil pertanian.
4. Rekrutmen Personel Polri dengan Kompetensi Khusus, melibatkan tenaga ahli di bidang pertanian, peternakan, perikanan, gizi, dan kesehatan masyarakat.

### Langkah Polresta Mataram di Lapangan

Kapolresta Mataram menegaskan komitmen penuh Polresta Mataram dalam mendukung program swasembada pangan. Hingga saat ini, Polresta Mataram bersama Petugas Penyuluh Lapangan (PPL) di desa dan kelurahan aktif melakukan sosialisasi dan penyuluhan kepada masyarakat.

“Kami terus mendorong masyarakat untuk memanfaatkan pekarangan yang tidak terpakai sebagai lahan bergizi. Ini adalah bagian dari komitmen Polresta Mataram dalam mendukung suksesnya Asta Cita pemerintah,” ujarnya.

### Mewujudkan Swasembada Pangan Secara Bersama

Kapolresta menutup pernyataannya dengan mengajak seluruh elemen masyarakat untuk berperan aktif. “Melalui kerja sama antara pemerintah, Polri, dan masyarakat, saya optimis swasembada pangan dapat tercapai. Upaya ini tidak hanya akan meningkatkan kesejahteraan, tetapi juga memperkuat kemandirian bangsa,” pungkasnya. (Adb)